

# RAPPORT COMMISSION ORGANISATION D'ÉVÈNEMENTS

La commission événementielle est à l'initiative de 4 manifestations cette année avec l'aide de plusieurs membres du CA et d'adhérents du club sans lesquels nous ne pourrions pas mener à bien nos festivités. Nous les remercions vivement.

La crêpe Party en janvier qui a réuni une cinquantaine de participants avec l'après midi une animation musicale et dansante grâce à Michelle, Eliane et leur groupe de musiciens. Un grand merci à eux.

La fête de la rando en Juillet qui a réuni 120 randonneurs et a été une belle réussite dans la bonne humeur et la convivialité grâce à tous les organisateurs et participants.

Le pique-nique en septembre à Chanteloube où 50 adhérents ont pu partager leur talent culinaire, et grâce à Etienne notre cuisinier attitré qui nous a préparé l'apéro, les merguez et les saucisses offertes par le club. L'après-midi se terminant par de belles parties de pétanques et de cartes.

L'assemblée générale où comme chaque année après la réunion du matin nous nous réunissons autour d'un bon repas et un spectacle pour clore cette journée.

N'oublions pas non plus le beau projet de Dominique : la création du chemin avec les enfants de Chorges qui a été mené à terme avec ses 3 acolytes : Michèle, Marie Christine et Mireille et inauguré avec Mr le Maire ; mais Domi vous en a déjà parlé.

Pour conclure, c'est grâce à vous tous et toutes, votre bonne humeur, votre dévouement, et votre convivialité que notre club se porte bien et que nous avons toujours un grand plaisir à nous retrouver. Ne lâchons rien, que cela perdure !!

Nous vous en remercions de tout coeur et vous souhaitons une belle journée.

Christine Greselin